

# たもつくん通信



## 社長のひとりごと ご存知ですか？お盆の意味！



暑中お見舞い申し上げます。  
平素は、格別なるご厚情を賜り、厚く御礼申し上げます。また、毎月の独り言を読んでいただきありがとうございます。皆様からの感想を直接お聞きし、大変励みになっております。つたない文章ですが、これからも書いて参りますので楽しんで頂ければ幸いです。

では、改めまして、こんにちは！！「リフォームたもつ」の保坂でです。お盆の時期になりましたね。お盆といえば、まとまったお休みを利用して、里帰りからのお墓参りや泊りの旅行など、ちょっと出費が重なる時期でもありますね。私も毎年、両親の実家のお墓参りや妻の実家のお墓参りと、毎年お決まりのコースで休みを過ごしています。しかしながら、このお盆休みは、普段離れて暮らす親戚に会って近況を確認したり、子供たちにしてみれば、久しぶりに会う従妹たちと遊ぶ機会もあり、楽しみな休み期間もあります。

このお盆とは、どんな意味があるのか調べてみました。元々、仏教用語の盂蘭盆会（うらばんえ）というお経に由来し、死者に供物をささげ、供養する行事のことだそうで

す。これは、お釈迦様の弟子の目連が、自分の母親が成仏できていないことを知り、お釈迦様に相談したところ、旧暦の7月15日に多くの高僧を供養すれば救われると聞き、そのようにしたら、本当に母親が成仏できたことをエピソードにしたお経がもとになっているようです。

日本に伝えられ定着したのは、推古天皇の時代までさかのぼるということです。今では、年に一度、お盆の時期の13日に先祖の魂が帰ってきて供養し、15日に送るということが風習として残っております。少しお盆のルーツを紐解くと、お盆のお墓参りは、ただお墓に行き、ご先祖にお参りをするだけでなく、今現在の自分自身があることへの感謝、家族を含め、自身にかかるすべての人たちの助けへの感謝などを込めて、お参りをしなければと思いました。本来の意味合いを飛ばしたような感じですが、今年のお墓参りはいつも以上に丁寧にお墓参りをしたいと思います。



## 夏を満喫 地引網初体験の巻



こんにちは！店長の石野です。  
今回は富山の氷見市で、初めて地引網に参加させてもらいました。  
朝6時30分開始で少し早かったですが、天気にも恵まれ景色も良く、清々しい朝でした。

いろいろな種類の魚とタコ、カニ等、たくさん取れて子供達も大喜びでした。最後は用意して頂いたおにぎりと漁師鍋を頂き満腹、満腹。



## 告知 上越市住宅リフォーム補助金（後期受付）

2019年9月17日から受付けが始まります！

詳しくは次号の「たもつ通信」でお知らせします。



株式会社 保坂屋

〒942-0062 新潟県上越市松村新田字大道25-1  
電話：025-543-1323 FAX：025-543-2806  
<http://www.hosakaya.co.jp/>



住まいのちょっとした悩みでお困りの方は今すぐお電話ください！

受付時間 月曜～金曜 8:30～18:00 土曜・日曜10:00～17:00

0800-800-0239

